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! ! ! !郭先生有一张浦东新区巨野路 ./0号足浴店的会
员卡，办卡时，店方称与“大桶大足浴”是合作关系。但
最近，这家足浴店突然关闭，众多会员找到“大桶大足
浴”公司，“大桶大足浴”给出书面声明：“巨野路 ./1号
的足浴店与我公司不存在任何法律关系，也无商业合
作关系，亦不是我公司所属门店。”
对此，一些会员感到困惑：“为何当初办卡时，巨野

路 (21号足浴店口口声声自称是‘大桶大足浴’呢？”并
且，还有会员称，在大众点评网上，巨野路 (21号这家
足浴店登记的就是“大桶大足浴”。
本期“网诉直通—消费”栏目对此展开调查。
$投诉% 几年前!我在"大桶大足浴#一家门店办了

"大桶大足浴$会员卡!后来因为巨野路 !"#号足浴店

离家近!%大桶大足浴$就把我的会员卡转到这家门店&

当时!这家门店与"大桶大足浴$是合作关系!"大桶大

足浴$称!转过来的这张卡!既可以在巨野路 !"#号足

浴店使用!也可以在"大桶大足浴$使用& 可最近!巨野

路这家足浴店突然人去楼空&于是我就找到了"大桶大

足浴$公司理论!但对方称!巨野路 !"#号足浴店现在

不是他们下属门店&如今!我的会员卡里还有很多余额

没用掉!怎么办呢' （郭先生）
$调查% 记者多次拨打巨野路 (21号足浴店的电

话，已无人接听。上海大桶大投资管理咨询有限公司就
此事给出声明称：“近期，巨野路 (21号足浴店突然歇
业，有部分被误导不明真相的消费者打电话到大桶大
公司及相关政府部门投诉。巨野路 (21号的足浴店与
我公司不存在任何法律关系，也无商业合作关系，亦不
是我公司所属门店。消费者在该足浴店的消费行为与
大桶大公司无关。对于该足浴店恶意侵犯我公司商标
专用权和不正当竞争等违法行为，我公司将向相关政
府部门举报，并保留进一步追究其法律责任的权利。”
但也有消费者提出，为何他们通过网络查询，发现

很多网站显示的巨野路 (21号这家足浴店登记的就是
“大桶大足浴”呢？

$回应% 就此，记者以消费者身份致电大桶大足浴
张杨路崮山路店，工作人员称，他们也接到过很多巨野
路 (21号足浴店顾客的咨询。几年前，巨野路 (21号足
浴店与“大桶大足浴”曾有短暂合作关系，加盟过“大桶
大足浴”，但很快分道扬镳了。现在，巨野路的这家足浴
店与“大桶大足浴”无任何关系。他们建议巨野路 (21

号足浴店的消费者向有关部门投诉，维护自身的合法
权益。 本报记者 屠仕超

! ! ! !本报昨天刊登断头路报道后，
又有多名市民致电本报 3(4555新
闻热线，反映自家门口的断头路不
但不通，还被附近的居民当成了垃
圾堆放点，环境脏乱不堪，恶臭难
忍；部分路段则停满了各种社会车
辆，俨然成了免费的“马路停车场”。

垃圾堆积脏乱
市民姜女士来电反映，万里城

实验幼儿园门口的祁顺路南侧是条
断头路，道路不但不通，还被附近居
民当成了露天垃圾场。蚊蝇滋生，恶
臭难忍，“一想到每天孩子在这样的
环境下上学，我就担心得睡不着觉”。
昨天上午，记者在现场看到，祁

顺路南侧尽头是一条河道，路两旁
为居民楼，距离断头路二三十米处
是万里城实验幼儿园。远远望去，就
能看到道路旁塑料袋、瓜果蔬菜、废
弃建筑垃圾等堆积一地。记者观察
到，路旁就有一个垃圾清理站，却空
无一人，成了摆设。市民单老伯告诉
记者，夜间有时还会有车来到这里处

理家禽，第二天留下满地禽毛，臭气
熏天，给居民生活带来极大影响。

成免费停车场
有读者反映，闵行区红松路金

汇路被阻断，成了停放私家车的“免
费停车场”。记者前往红松路金汇路
一带实地探访。从金汇路往东走到
红松路的尽头，一家汽车美容店挡
住了去路，店面是由民房改建而成，
依傍在河流边，店前的场地停满了
洗车和保养的私家车辆。
由于是断头路，红松路的路牌

号也十分混乱。附近一名店铺的老

板向记者吐槽，来红松路找地方，一
定要记得是靠近哪条路，否则要走
好几公里的“冤枉路”。

盼望先行清理
记者就断头路问题采访了上海

市交通委。相关部门负责人透露，目
前上海的断头路分为“规划联通”和
“规划未联通”两种情况。针对那些
原本规划就未联通道路，如果功能
性强、且周边市民确实有强烈的出
行需要，各区县将规划调整，并将路
网重新规划编制。如果此类断头路
涉及跨区，则需要相应的区县联通，

一同推进路段的建设。
据了解，市政府将启动新一轮

“区区推进”道路建设，同时将打通
“区区对接”断头路 46条，打通区内
断头路 43条。相关负责人透露，所
有纳入规划必须打通的断头路，各
区县都将在 7年内开工。
对此居民表示，希望相关职能

部门的脚步能更快一些，先将干扰
居民生活的道路垃圾和乱停车现象
“清理”干净，让他们能过上安定的
生活。
见习记者 徐驰 本报记者 曹文清

实习生 迟斯文 周众悦
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